

ABSTRAK

Annisa Siti Nurjamilah : Pengaruh Bimbingan Pranikah Terhadap Peningkatan Pengetahuan Calon Pengantin di Kantor Urusan Agama Kecamatan Ciparay Kabupaten Bandung

Pernikahan menurut agama islam dan masyarakat adalah salah satu ibadah yang paling utama dalam pergaulan. Tujuan dari pernikahan tiada lain untuk mewujudkan kehidupan rumah tangga yang sakinah mawadah dan rahmah.

Masalah-masalah pernikahan dan keluarga sangat banyak dari yang kecil sampai yang besar. Pentingnya bimbingan pranikah sebelum melaksanakan pernikahan agar mengetahui kehidupan pernikahan kelak dan mempersiapkan diri untuk kehidupan rumah tangga nanti.

Penelitian ini dilakukan di Kantor Urusan Agama Kecamatan Ciparay kabupaten bandung. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengaruh Bimbingan pranikah terhadap peningkatan pengetahuan calon pengantin. Metode yang dikukan dalam penelitian ini adalah *kuantitatif cause and effect* yaitu hubungan sebab akibat, bila X maka Y. Penulis menggunakan teknik sampling *purposive propotional random sampling* yaitu sebanyak 20 orang calon pengantin dengan kriteria yang mengikuti bimbingan pra nikah di KUA kecamatan ciparay. Kemudian menyebarkan angket kepada semua responden. Hasil dari penyebaran angket tersebut di analisis dengan teknik analisis regresi linear sederhana melalui SPSS 16.0.

Dari hasil penelitian bahwa terdapat pengaruh yang positif antara bimbingan pranikah terhadap peningkatan pengetahuan calon pengantin. Berdasarkan hasil analisis regresi linear sederhana atau hasil uji hipotesis yang menunjukkan bahwa bimbingan pra nikah (X) berpengaruh positif terhadap peningkatan pengetahuan calon pengantin (Y). Dengan nilai signifikansi (Sig.) sebesar 0.000 lebih kecil dari alpha 0.05 sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima, yang artinya ada pengaruh bimbingan pranikah (X) terhadap peningkatan pengetahuan calon penganti (Y). besarnya pengaruh bimbingan pranikah terhadap peningkatan pengetahuan calon pengantin adalah sebesar 58%.

Kata kunci : bimbingan pranikah, pengetahuan, calon pengantin